

El 8,5% de las mujeres que parieron en 2002 sufría diabetes

El Complejo Hospitalario de Jaén abre una aula de educación en el Materno-Infantil para tratar esta patología

Más de 300 embarazadas pidieron información sobre esta enfermedad

ROCÍO DÍAZ JAÉN

El Complejo Hospitalario de Jaén abrió ayer un aula de educación para tratar la diabetes en niños y embarazadas. Unos 100 jóvenes, junto a sus padres, y cerca de 300 mujeres embarazadas aprenderán en este nuevo espacio a tratar la diabetes. El aula está ubicada en la octava planta del hospital Materno-Infantil y a partir de ahora estará abierta todos los días laborables de la semana.

En esta primera cita, dos enfermeras de los servicios de Ginecología y Pediatría del citado centro se dedicaron a impartir consejos teóricos y prácticos sobre la dispensación de los tratamientos médicos y los hábitos de vida más adecuados para este tipo de pacientes. Una de ellas, Chelo Arenas aseguró que los conocimientos en esta patología son fundamentales para combatirla.

Los padres de los niños diabéticos aprenderán en esta nueva aula desde el mejor método para

poner la insulina a sus hijos hasta la alimentación más conveniente o los ejercicios físicos recomendados para que mitiguen su enfermedad.

Las embarazadas con esta patología también conocerán los consejos que deben tener en cuenta durante su gestación. La diabetes supone una de las causas de alto riesgo en los embarazos, alrededor del 23% del total, porque pueden provocar problemas en el parto y después en el bebé. Esta enfermedad la sufrieron el 8,5% de las gestantes que dieron a luz el año pasado en el hospital Materno-Infantil. Un porcentaje similar a la incidencia de esta enfermedad entre la población en general. En esta aula se les anima a continuar con el tratamiento después de dar a luz, sobre todo a las que se les descubre la diabetes cuando se quedan en estado, porque cerca de un 20% de ellas continúa con la enfermedad después de nacer su hijo, indicó una de las enfermeras Laura Rodríguez.



Una de las enfermeras durante sus explicaciones. / LUCAS CONTRERAS

Caos en Ciudad de Jaén

IDEAL JAÉN

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) denunció ayer caos en el área de hospitalización del Hospital Médico-Quirúrgico. Los pacientes de los distintos servicios fueron ingresados donde quedaba una cama libre, de modo que en todas las plantas existen pacientes de hasta cuatro especiali-

dades distintas; tan sólo la 4ª-B tiene pacientes de su especialidad específica.

Todo ello está acarreado dificultades a la hora de la visita médica. Asimismo, este sindicato afirma que no se ha comunicado a la central telefónica del complejo hospitalario cuáles han sido los servicios que se han trasladado, lo que está creando graves dificultades a la hora de pasar llamadas o informar sobre dónde se encuentra ingresado algún paciente.